



Dark Secrets Of the Empire

Historia Original: Armando Carrillo

Edicion: Alicia Torres y Edgardo Reyes.



HACE MUCHO TIEMPO EN UNA GALAXIA MUY, MUY LEJANA...

Episodio II

Dark Secrets Of The Empire

Prólogo

Un nuevo periodo de esta guerra civil ha comenzado, tres jedi encubiertos lograron robar planos de una instalación imperial en la que se llevan acabo experimentos de clonación, perseguida por agentes imperiales y siendo la única sobreviviente de esta misión, Kriss Skywalker una joven Jedi logra huir en su nave llevando en custodia los planos robados de dicha instalación, desesperada va en busca de la alianza rebelde y los Krayt Dragons.

Casi un año ha transcurrido desde aquel día en que rookie dejo a los krayts para terminar su entrenamiento,

Ahora esta listo para regresar con el equipo, pero antes deberá cumplir una promesa.





(Capítulo 1: Retorno Al Nido, Promesas del Pasado)

Una nave X-wing pilotada por Kriss Skywalker, sale del hiperespacio cerca del sistema abregado, perseguida por un Star Destroyer imperial, Desde el puente de mando el Capitán Curwell se dirige al Almirante Sanatiel.

"Almirante la X-wing esta al alcance del rayo tractor, ¿procedemos?" Informa el capitán a su superior.

"Negativo capitán, destruyan la nave son ordenes de Lord Vader" ordena desde su asiento el almirante sanatiel con tono arrogante.

Habiendo comprendido la magnitud de la empresa que se les ha asignado el capitán ordena que se despliegue un escuadrón de Tie Fighter.

Al instante un escuadrón comienza las maniobras para dar alcance y nulificar el objetivo, la joven jedi notablemente agotada trataba de evadir a sus perseguidores efectuando maniobras complejas y de gran dificultad al no poder hacer frente a tantos adversarios, la efectividad de los escudos deflectores de su nave comenzaron a disminuir dramáticamente dejándola en una situación bastante comprometida.

"Vamos pequeña, no me falles ahora, aguanta un poco mas" murmuraba la joven jedi mientras piloteaba su nave tratando de no ser alcanzada por los disparos de los cazas imperiales.

En ese momento entro en la mira del caza más cercano a ella, el cual se disponía a disparar, el piloto presiono el gatillo, solo se escucho un disparo y la explosión, de una nave en el espacio, una nave del tipo Armagedon paso a través del fuego de la explosión del Tie Fighter imperial.

"Yeeeeeeehaaaa!!!, Krayts acabemos con ellos y vamonos a casa!" Gritaba Blade por el comunicador. mientras varias naves Armagedon y X-wings arrasaban con el escuadrón de tie fighter quienes tomados por sorpresa no lograron reaccionar ante la pericia de los salvajes Krayt Dragons.

El SD dio inicio a su ofensiva disparando con todas sus baterías cudrilaser pero fue nulificado totalmente por el nightwing que respondió al fuego con todo su arsenal.

Al mismo tiempo al otro lado de la galaxia en el planeta Darfalia Rookie se disponía a abordar su nave para despegar, no sin antes despedirse de una joven jedi de nombre Angela Ardknas.

"Me gustaría ir contigo y luchar contra el impero pero mi lugar esta aquí" comenta la joven mientras se despide con un abrazo de nuestro amigo





Para el era fácil entender que Angela se quedara en su planeta a cuidar de su padre, al cual habían rescatado unas pocas semanas atrás; en el valle de la oscuridad lugar al que había sido enviado como exiliado por una que en el pasado se consideraba una falta grave a las leyes del planeta.

"Que la fuerza te acompañe!" Y recuerda que este será siempre tu hogar, nunca lo olvides! Dijo ella y el le obsequio una de sus raras sonrisas diciendo "lo se!"

Todos los sistemas están en línea R3? Inquirió rookie a su astrodroides el cual respondió con una serie de sonidos que es afirmativo.

"Entonces vamos!" Son sus palabras mientras con un gesto se despide de una entrañable amiga.

Al cerrarse la cabina de la nave solo se escucha el rugir de las turbinas al despegar y La nave abandona el hangar.

"Ok, R3 prepara las coordenadas para el sistema Dreighton Hay alguien a quien debo visitar" ordena nuestro amigo al androide mientras la nave asciende velozmente al salir de la atmósfera del planeta.

Una vez que la computadora ha hecho los cálculos para dar el salto la nave desaparece como una estrella fugaz en la profundidad del espacio al tomar la velocidad de la luz.

Planeta Dantooine:

"comandante, los tres intrusos han evadido a los sistemas de seguridad de la base"

"lo se, ¡desplieguen a todas las tropas disponibles no deben salir vivos!"

cientos de stormtrooper imperiales, sellaron todas las entradas y posibles salidas de la instalación, tres jóvenes encapuchados esperaban pacientemente dentro de un conducto de aire que llevaba directo al hangar.

"cuanto mas vamos a esperar Khall!, estoy cansado de estar metido en este basurero;" afirmo el joven Adurant al comenzar a sentir entumecidas las piernas por el tiempo que llevaba agazapado dentro de aquel ducto soportando un delirante he inmundos hedor.

"estos malditos imperiales han cerrado todas nuestras rutas de escape"refunfuño belofast sujetando su sable de luz que colgaba de su cinturón.

Khal como de costumbre inexpresivo y serio contesto en tono bajo:

"callados espero algo"

Dijo esto mientras un punto blanco corría por el reflejo se sus pupilas rojas que miraban a deegol acercarse a una nave imperial de las estacionadas en el angar.





Deegol salio al descubierto gritando y disparando sus armas, 4 soldados cayeron muertos al instante, los demás reaccionaron como su entrenamiento lo indicaba enfilándose sobre el solitario atacante lego lita haciéndolos desplazarse lejos del ducto de ventilación.

Al adoptar una posición defensiva detrás de la nave deegol hizo detonar el explosivo haciendo volar en mil pedazos la nave, chirriantes pedazos de metal incandescente caían al piso junto con partes de los soldados que recibieron el impacto de la explosión.

El encendido de un sable de luz se escucho y un pedazo del ducto cayó al piso sobre los pocos soldados que habían permanecido un poco mas atrás de sus compañeros que atacaron.

El vaivén de dos sables mas se escucho mientras los soldados imperiales disparaban desesperados y aunque superaban en numero a los jóvenes guerreros; estos reflejaron todo disparo en su contra haciendo caer a sus enemigos con sus propios disparos.

La batalla era encarnizada, soldados salían volando proyectados por la fuerza mientras otros eran desmembrados por los sables de luz de los jóvenes guerreros y el hacha lego lita.

Las cosas sucedieron demasiado rápido khal se había extendido hacia la fuerza para acentuar sus habilidades y lograr vencer a sus enemigos, en ese momento una poderosa visión se hizo presente.

Cuando hubo recobrado la conciencia se percató que había quedado absorto en la fuerza y había perdido conciencia de lo que hacía su sable permanecía encendido mientras lo sujetaba con ambas manos y su rostro escurría sangre, pero no se sentía herido, era la sangre de sus adversarios que habían sufrido una vez mas su ira.

Con tristeza en el rostro adurant lo sujeto del hombro y diciendo: vamos compañero todo término veámonos antes de que algo más suceda.

El sable de luz hizo un chirrido, la hoja azul fulguro extinguiéndose y dejando en penumbra una vez más al joven Khal.

Los cuatro guerreros corrían atravesando un sendero montañoso alejándose cada vez mas de la base imperial habían conseguido salir de ahí pero todavía no estaban en casa.

Mientras tanto los Krayts siguen combatiendo muy lejos de ahí mientras el star destroyer imperial sigue mandando escuadrones de ataque.

"Almirante! Las naves no identificadas están arrasando con nuestros pilotos!" Comenta desesperado el capitán viendo claramente el profundo temor que se refleja en el rostro del almirante.





"Desplieguen todos los escuadrones!, Esa nave debe ser destruida!" Ordena de forma seca mientras se levanta de su asiento el almirante zanatiel pensando en lo que le ocurrirá si su informe ante Lord Vader no es favorable.

De modo que los tie fighters restantes en la enorme nave comienzan a desplegarse para cumplir a las excesivas demandas del Almirante.

La situación comienza a tornarse densa incluso para los experimentados Krayts que se ven superados veinte a uno. Por los pilotos que se ciernen sobre ellos como aves de presa con el único objetivo de alcanzar la x-wing de la joven Skywalker. La cual entre lo denso de la situación es alcanzada en una de las turbinas por un disparo.

"Lloyd, Wren con su vida me responden por esa x-wing no la dejen hasta que entre en el hangar del nightwing" ordeno el General Tatsel con un tono furioso al ver que la X-wing había recibido un impacto.

"Aquí Lider Cuervo, enterado lider Armagueddon" squizzz.....
"aquí cuervo 2, estoy contigo lider cuervo" skrrrk.....

Inmediatamente ambos Jedi Starfighter de color negro se postran hacia ambos flancos de la nave dándole cobertura y tratando de ayudarle a llegar al ya mencionado hangar.

Mientras Tatsel y Los demás Krayts se lanzan en una maniobra de cerco para no permitir que los ties lleguen a la visiblemente dañada X-wing.

"Aquí Lider Armagueddon, Krayts todos en formacion", "ATAQUEN!!!!!"squerkkk

Aun cuando la nave alcanza el hangar del Nightwing esta demasiado dañada para aterrizar de forma segura, precipitándose sobre la rampa principal del hangar y destrozando los puentes de aterrizaje con el impacto, haciendo que la nave patine varios metros sobre su fuselaje produciendo chispas y dejando mas que una marca en el piso, al instante las redes de protección del hangar se activan amortiguando el choque del pequeño caza.

El personal de emergencias del Nightwing acude de forma rápida a sofocar el fuego que comienza a hacerse presente en la nave y a sacar a su tripulante.

Amen-ra es el primero en llegar a prestar auxilio al tripulante de la nave, el enorme Wookiee color miel arranca con sus garras parte de la cabina de la nave ayudando así a sacar a la mal herida Kriss Skywalker.

"Salven la información de la computadora!" Es la petición de la joven con la cara cubierta de sangre al momento que pierde el sentido mientras es llevada a la sección medica de la nave.

De inmediato técnicos comienzan a remover el disco duro de la computadora para salvar la base de datos que transportaba.





Al descender de la cabina uno de los técnicos escucha ruidos extraños que provienen del compartimiento de carga de la destartalada X-wing al abrir la compuerta se lleva la sorpresa de su vida al ver a una pequeña niña de aproximadamente seis años de edad desplomarse cubierta de sangre.

A lo que también es llevada a la sección medica para ser puesta en un tanque de bacta igual que la joven Skywalker para tratar de salvarle la vida.

En el puente de mando el encargado del radar rinde su informe a Shadow la mano derecha del General Tatsel que siete star destroyers y un sd superclase vienen a la velocidad de la luz y llegan en cinco minutos.

"General Armageddon, salga de ahí! Mas sd vienen hacia acá y estarán aquí en 5 minutos!" dice por el comunicador Shadow mientras el Nightwing sigue disparando contra el star destroyer imperial.

"Krayts repliéguense a la nave, nuestro trabajo ya esta hecho" ordena Tatsel por el comlink. Todos comienzan a replegarse hacia la nave mientras el Nightwing les da cobertura con todo su arsenal.

Todos los Krayts comienzan a entrar en el hangar pero Blade sigue afuera totalmente absorto en un frenesí de locura y destrucción. (nada inusual en el)

"Blade!, Maldito Psicópata Hay que irnos ya habra tiempo para matar mas, en otra ocasion y te garantiso seran mas " grita una vez mas Tatsel por el comlink mientras esbosa una sonrisa en los labios.

"Rayos, siempre tenemos que irnos cuando más me estoy divirtiendo!" Contesta de mala gana él mas desquiciado de los Krayts al tiempo que enfile su nave hacia el Nightwing, no sin antes barrer con todos los ties que encuentra en su camino de regreso.

"Shadow!, ¡Dispara el cañón principal y sácanos de aquí!" Ordena el General Tatsel mientras desciende de su nave con un salto y cae levitando sobre el piso del hangar del Nightwing.

Ante la orden del General inmediatamente el cañón principal hace fuego contra el sd partiéndolo por la mitad demostrando que a pesar de medir una tercera parte del tamaño de su rival tiene mas capacidad de fuego.

Mientras el sd se desmorona en medio del espacio el nightwing da el salto a la velocidad de la luz dirigiéndose al punto de reunión de los Krayts.

Varias horas después: la Starwing sale del hiperespacio frente a la tercera luna de Dreighton.

"Bien r3 aquí estamos el día que debe ser, prepara el descenso"





Descendiendo por el oscuro planeta la pequeña nave de combate con alas en "V" surca el cielo hasta llegar a su destino cerca de un lugar llamado el cráter de mimbara, apagando las turbinas y comenzando la secuencia de aterrizaje con los repulsores, La Starwing aterriza sin problemas.

"R3 quédate a cuidar la nave a donde voy tengo que ir solo" al decir esto toma su Backpack y lo necesario para comenzar el descenso por el risco norte del cráter.

Después de caminar durante algunos minutos, nuestro amigo se descuelga con ayuda de sus cables de ascenso para alcanzar el risco adyacente al cráter de mimbara, en aquel lugar rondaba un silencio escalofriante y en el fondo de las dos tumbas con los nombres del Capitán Jamez Flywell y Damson Wistler.

"Cómo se los prometí cada tres ciclos venir a verlos, le falle capitán no pude proteger a Yuhc y no sabe cuanto me gustaría que ella estuviera aquí!" Mascullo nuestro joven amigo mientras se mordía el labio inferior reprochándose así mismo el no haber podido salvar a la joven a la que, por tanto, tiempo había amado.

¡Hola! —dijo una dulce voz

"¡No se porque dices eso aquí estoy!"

Al escuchar esto se volvió lentamente y cuando vio a Yuhc frente a él, sus ojos se perdieron en la albura de su silueta pero no pudo decir palabra. La joven se percató de la gran tensión que él llevaba a cuestas y lo animó con una sonrisa que obró milagros en él.

"¿Pero como es posible? Te vi morir en mis brazos!" Se cuestiona Rookie esperando que sea su imaginación que le juega una mala pasada.

"¡Esa no era yo! Era un clon!, El cual fue diseñado en Kaminos con el único fin de ayudarme a buscarte" afirma la joven en un tono risueño.

"¿Lo que no se es como sigues parado ahí y no me das un abrazo?" Pregunto la joven de manera que parecía una orden y no una pregunta.

"Es solo que me cuesta trabajo creer que en verdad estés aquí viva y tan hermosa como te recuerdo" contesto de forma incrédula ante lo que veía el joven Jedi.

Ven aquí—dijo ella en un murmullo.

Apenas termino de decir esto cuando ya estaban abrazados; parecía que el momento los había esperado mucho tiempo....para él fue como si nunca se hubieran separado sentía tanta dicha en ese momento que todos sus temores se alejaron al verse envuelto en los brazos de ella.

"tengo una sorpresa para ti!" Murmura ella al oído del joven con un tono de emoción en su voz.. "Pero tienes que mirar hacia el otro lado y cerrar tus ojos" fue la petición de ella, a lo que él sin titubear obedeció en ese instante.





"¿Que sorpresa me tendrá? ¿ Que puede sorprenderme mas que verla viva?" Pensaba mientras ella se dirigía hacia su mochila sacando de ella una Vibro-blade.

" Estas listo?" Pregunto mientras se paraba atrás de el.

"Muero por saber que es!" Respondiendo con gran emoción, ansioso de saber cual era la sorpresa.

"Ya lo creo!" Afirmo ella descargando sobre el un terrible y mortal mandoble, pero en ese preciso momento un sonido extraño corto el viento y a la vez la hoja de la espada frenando el mortal ataque.

Apenas cayo la hoja de la espada cortada cuando una mujer vestida de negro la golpeo mandándola varios metros hacia atrás.

Rookie se dio vuelta y vio a Yuhc en el suelo, la Vibr- blade destrozada y a una mujer de larga cabellera negra y ojos púrpuras que a su vez atrapaba un extraño disco metálico con su mano izquierda.

"Siempre dije que eras muy confiado, pero no creía que fueras tan estúpido!" Replico con gran descontento la mujer de negro en lo que parecía un regaño.

"Nyssa?! Que haces aquí?" Porque la golpeas? La mente de Rookie se lleno de dudas ante los extraños matices de la situación que se torno confusa en ese momento.

A lo que la joven mujer respondió: "¡SALVÁNDOTE LA VIDA ¡, ¿QUE RAYOS ESPERAS?... ¡VAMONOS!"

"Pero que sucede?" Pregunto él y su pregunta fue respondida al ver que Yuhc se lanzaba sobre él con un Sable de Luz en la mano tratando de arrebatarle la vida.

Nyssa interpuso la resplandeciente hoja color amatista de su sable deteniendo momentáneamente el ataque.

"¿QUE NO TE DAS CUENTA?.....¡TRATA DE MATARTE ELLA ES UN CLON!" Afirmo con gran certeza mientras le hacia frente al clon.

Sin perder el tiempo Rookie dejo caer una granada de humo; el y Nyssa salieron de ahí con sus cables de ascenso aprovechando el humo, ya estando en la parte superior del risco siguieron corriendo rumbo a la Starwing, Nyssa llamo con su control remoto a su nave Epsilon.

Una vez en la Starwing y la Epsilon aterrizando Rookie le pide a su misteriosa amiga que le aclare que sucede.

"hay algo que no me queda claro! Si esa no era Yuhc porque no lo sentí?" Exclamo con preocupación nuestro amigo.

Preguntándose a sí mismo "¿porque no pude sentir que quería matarme?"





"Llevaba consigo un Ysalamiri una criatura con la capacidad de repeler a la fuerza por eso no sentiste el peligro el efecto Ysalamiri se extiende varios metros!" Explico con gran detalle la joven de cabello oscuro y ojos púrpuras.

De repente una risa los obligo a mirar hacia la nave.

"Que linda charla! " interrumpió Yuhc parada sobre la Starwing , balanceando de un lado a otro su sable y portando una extraña criatura en su espalda.

Sin perder un segundo salto sobre Nyssa golpeándola en el rostro para luego lanzar su ataque sobre Rookie el cual encendió su sable con toda la intención de defenderse, lo cual en ese momento parecía costarle mucho trabajo por el efecto que producía el Ysalamiri.

Además de la velocidad de su atacante que genéticamente había sido diseñado para matar jedis y poseía las cualidades necesarias para hacerlo.

Cuándo menos se dio cuenta estaba en el suelo y Yuhc a punto de matarlo de pronto! Un impacto de blaster en la espalda de Yuhc matando a la extraña criatura al otro lado aun en el suelo Nyssa sosteniendo un humeante Blaster en la mano.

Casi al instante ambos recobraron sus habilidades en medio de una sensación de mareo al verse liberados del efecto Ysalamiri Rookie ataco a su adversario con gran precisión y técnica demostrando toda su habilidad con el sable dando giros y descargando mandobles a Yuhc con un vertiginoso movimiento la atravesó con su sable.

Yuhc se desplomo de rodillas y dejando caer su sable al suelo.inmediatamente el atrajo el sable hacia su mano con la fuerza.

"¿Que rayos eres?...¿ De donde vienes?" Inquirió él en un tono seco y lleno de molestia ante su ya derrotado rival.

"!De donde pronto vendrán mas como yo para liquidar a la rebelión!" Fue la contestación de la joven mientras derramaba sangre y su rostro se precipitaba hacia el suelo del lugar.

Nyssa derramo combustible sobre el cuerpo y le disparo con su blaster para quemarlo. Una vez que se consumió en el fuego el cuerpo del clon, para luego sugerirle a a nuestro amigo irse de ahí ya que podrían llegar mas clones.

Ambos abordaron sus naves para abandonar el planeta. Hay que dar tres saltos al hiperespacio demorara un par de horas nuestra llegada al punto de reunión pero cubrirá nuestra ruta de salto en caso de que los imperiales estén cerca. Argumento la experimentada Jedi.

Una vez que cruzaron la admosfera dieron el salto a la velocidad de la luz para avisarle a los Krayts lo que había sucedido.





Belofast corría soportando el intenso cansancio, cada una de sus extremidades parecía gritar, se sentía a punto de desfallecer llevaban dos días sin descanso en su marcha por las montañas de dantooine, cuando su sentir en la fuerza le alerto de presencias enemigas muy cerca de ahí.

Detuvo su frenética carrera y los demás hicieron lo mismo delante de ellos en el desfiladero un convoy imperial armado de cinco At-At y nueve destacamentos de soldados esperaban que pasaran por ahí.

“estamos muy cansados Khal, no lo lograremos la nave esta del otro lado! Afirmo adurant ante la atónita mirada de deegol que aunque sumamente cansado deseaba combatir hasta el final a las tropas imperiales en aquel remoto lugar.

El rugido de seis speeder bikes hacia eco en aquel lugar alertando a los jóvenes guerreros, obligándolos a ocultarse, si un solo scout lograba verlos y delatar su posición todo habría terminado para ellos.

El grupo de speeder paso por encima de ellos sin verlos y Deegol disparo haciendo blanco en el ultimo del destacamento, los restantes cinco dieron vuelta y abrieron fuego contra ellos los fatigados guerreros jedi reflejaron cuanto disparo pudieron siendo presas de la fatiga las inclemencias de aquel lugar y el hambre.

Uno de los scouts logro evadir el contraataque ya que el disparo reflejado solo daño un poco su speeder bike, trato de huir los jóvenes jedi nada pudieron hacer la situación parecía ya tener un fin cuando un estremecedor zumbido cruzo el aire por encima de ellos y la speeder bike exploto.

Un sable de luz con una luminosa hoja azul volvía a la mano de su dueño.

“Khal,Adurant, Belofast y Deggol” “ ¡Cierto?

Atónitos ante este usuario de la fuerza y mirándolo con incredulidad todos guardaron sus armas.

“¿Quién pregunta? Exclamo Khal siempre desconfiado aun con su sable de luz en la mano y dispuesto a combatir.

“Mi nombre es Valdo soy aprendiz de Lloyd Reodus” y les traigo un mensaje de el.

“Tatsel y los demás Nos necesitan”afirmo Adurant adivinando lo que hacia aquel joven jedi en ese lugar.

“Así es, mi maestro me confió la misión de venir a buscarlos” afirmo con gran confianza en su tono de voz el joven jedi.

“vaya y crees que con que tu estés de nuestra parte cruzaremos esa muralla imperial “ pregunto Deegol con tono Irónico.

“Claro que no, porque mi nave esta a unos cuantos metros detrás de mi, así que espero que vengan conmigo” contesto Valdo mientras se ceñía la túnica y se dirigía hacia su nave.





Los jóvenes Guerreros krayt se miraron los unos a los otros y sin dudarlo un solo segundo siguieron al joven.

(Fin del Capitulo 1)

